

L'ACCOMPLISSEMENT
DE L'ATHLÈTE
FAIT
TRIOMPHER
LE MONDE !



BRAD SNYDER

Candidature au
Conseil d'administration de l'IPC
Membre ordinaire

MON ENGAGEMENT

Si je suis élu au Conseil d'administration de l'IPC, je consacrerai toute mon énergie à libérer le potentiel humain et à accélérer le développement du Mouvement paralympique à l'échelle mondiale. Je resterai fidèle à ces idéaux quoi qu'il arrive, mais en votant pour moi, vous me donnerez les moyens de servir davantage et d'aider notre Mouvement à devenir plus fort, plus juste et plus motivant que jamais.

Ensemble, veillons à ce que les Jeux ne se contentent pas de refléter l'excellence, mais qu'ils en soient l'étincelle, dans chaque nation, sur chaque podium, et dans chaque cœur humain !




Brad Snyder

SYNTHÈSE DE MON EXPÉRIENCE ET PARCOURS ACADEMIQUE

Je pense apporter au Conseil d'administration de l'IPC une combinaison unique d'expérience vécue, de leadership institutionnel et de conviction éthique. Je suis titulaire de deux maîtrises : l'une en relations internationales, de l'université Tufts, et l'autre en politiques publiques, de Princeton, où je termine actuellement un doctorat en éthique appliquée. Cette formation m'a permis d'acquérir une perspective solide et des compétences approfondies pour relever les défis liés à la gouvernance.

Par ailleurs, mes vingt (20) années d'expérience, tant sur le plan sportif que professionnel, m'ont appris à exercer un leadership efficace dans des environnements à forts enjeux :

TEAM USA (depuis 2012)

- Trois participations aux Jeux paralympiques (2012, 2016, 2020) en paranatation et en paratriathlon.
- Six fois médaillé d'or et recordman du monde de 100 m nage libre (S11).
- Porte-drapeau à la cérémonie de clôture des Jeux paralympiques de Londres 2012.
- Reconnu meilleur athlète masculin de Rio 2016 par Team USA.
- Ambassadeur des valeurs olympiques et paralympiques dans le cadre de partenariats, campagnes de communication et interventions médiatiques, touchant ainsi des millions de personnes.

Conférencier en développement personnel (depuis 2012)

- Plus de 30 allocutions majeures prononcées chaque année devant des publics variés : entreprises, armée, organisations sportives professionnelles.
- J'inspire plus de 100 000 personnes avec des messages sur la communauté, la résilience et l'optimisme.

Comité olympique et paralympique des États-Unis (depuis 2019)

- Membre du Conseil d'administration et représentant des athlètes, menant des initiatives stratégiques.
- Président du comité d'éthique, veillant à l'intégrité et à la conformité.
- Président du conseil consultatif paralympique, militant pour les athlètes en situation de handicap.
- Engagé sur des sujets tels que la participation des athlètes transgenres, l'inclusion et les aménagements liés au handicap.

- Principales réalisations : refonte de l'image de marque de U.S. Paralympics, réforme de la culture interne, résilience face à la pandémie.

Académie navale américaine (depuis 2025)

- Directeur adjoint du Centre Stockdale pour le leadership éthique.
- Je supervise 20 collaborateurs et gère un budget d'environ 2 millions de dollars.
- Je conçois et mets en œuvre des programmes de leadership éthique, j'enseigne et encadre des étudiants de premier cycle dans divers cours fondamentaux et optionnels et je mène des recherches à l'appui de la mission du Centre.

Marine américaine (2006 - 2013)

- Commandant de peloton de déminage, déployé à l'étranger. J'ai dirigé des missions à haut risque pour neutraliser des explosifs, contribué à l'amélioration des forces militaires et reçu plusieurs décorations, dont la Bronze Star et la Purple Heart.

Autres expériences

- Vice-président actuel de la Fondation des opérations spéciales de la Marine, qui soutient les opérateurs spéciaux de la Marine et leurs familles par des collectes de fonds et des programmes. A levé 100 000 \$ par an pendant six ans, au bénéfice de plus de 900 personnes.
- Conseiller pour le développement de programmes novateurs en leadership à la Polymath University.
- Membre du conseil consultatif de la Fondation Pat Tillman en 2023, a participé à l'élaboration de la gouvernance et de la stratégie.

Alors que je servais dans l'armée, ma vie a basculé en un instant lorsqu'une explosion m'a privé de la vue. Dans les jours qui ont suivi, je me suis retrouvé face à un dilemme que beaucoup de vétérans blessés connaissent bien : me replier dans les ombres de la perte ou me battre pour renaître. J'ai choisi de me battre, non seulement pour me rétablir, mais aussi pour réinventer la personne que je pouvais devenir. Le sport m'a offert bien plus qu'une réhabilitation : j'y ai trouvé un but, une identité, et la joie.

C'est le Mouvement paralympique qui m'a ouvert cette voie.

Dans l'eau, j'ai trouvé la clarté. Dans la quête de l'excellence, j'ai trouvé du sens. Et aux Jeux paralympiques de Londres 2012, je me suis retrouvé non seulement sur le podium, mais aussi au seuil d'une nouvelle mission : servir, non plus seulement mon pays, mais une communauté mondiale unie par la résilience et le potentiel humain. Mon histoire rappelle l'esprit fondateur des Jeux de Stoke Mandeville, où des vétérans de la Seconde Guerre mondiale ont su transformer le traumatisme en triomphe. Cet héritage de dignité, de détermination et de transformation est un flambeau que je suis fier de porter aujourd'hui.

Au cours des dix dernières années, j'ai participé à des compétitions à travers le monde, remporté des médailles et battu des records. Mais surtout, j'ai écouté, appris et dirigé. En tant que membre du Conseil d'administration du Comité olympique et paralympique des États-Unis (USOPC), du Conseil consultatif paralympique de l'USOPC et du Comité d'éthique et de conformité de l'USOPC, j'ai œuvré à garantir que les athlètes soient entendus et que les institutions restent responsables. Dans l'armée, j'ai appris à diriger avec clarté, courage et conviction. Pendant mes études supérieures, mon parcours à l'Académie navale des États-Unis, à l'Université Tufts, et à Princeton m'a permis d'approfondir ma compréhension de l'éthique, de la gouvernance et du potentiel humain. Aujourd'hui, j'enseigne ces mêmes principes aux futurs officiers de l'Académie navale des États-Unis.



Ces expériences m'ont donné la lucidité et la conviction nécessaires pour apporter ma contribution au Comité International Paralympique (IPC) à un moment crucial. Je m'engage à collaborer de manière constructive et efficace avec le Conseil d'administration de l'IPC afin de faire progresser le Mouvement paralympique autour de cinq axes essentiels :



1.

Préserver le prestige du podium : maintenir la confiance dans le système de classification

La crédibilité du parasport repose sur un système de classification digne de confiance, cohérent et transparent. Je salue l'adoption du Code de classification 2025 de l'IPC et des Normes internationales qui l'accompagnent. Mais les règles à elles seules ne suffisent pas : nous devons faire connaître le système, sensibiliser les parties prenantes et veiller à ce que les cas de falsification délibérée soient traités avec intégrité. La classification ne doit pas être un mystère : elle doit être un socle d'équité et de fierté. La confiance dans ce système exige un dialogue ouvert, honnête et constant entre l'IPC, les CNP et les fédérations sportives. En tant que membre du Conseil d'administration, je m'attacheraï dans un premier temps à écouter, avant de travailler sans relâche à améliorer ce système et gagner la confiance de tous.

2.

Encourager la participation : renforcer l'accès mondial par des partenariats stratégiques

La portée mondiale du parasport est l'une de nos plus grandes forces et responsabilités. Les programmes de développement de l'IPC ont changé des vies dans plus de 130 pays, mais de profondes inégalités subsistent. Je suis convaincu que nous pouvons accroître considérablement la participation en exploitant de manière stratégique les grands marchés commerciaux, notamment les États-Unis, à l'approche des Jeux Paralympiques de Los Angeles 2028 et Salt Lake City 2034, ainsi qu'en renforçant le partenariat entre l'IPC et le CIO. Un nouvel accord, qui reflète pleinement la valeur de la marque paralympique, pourrait ouvrir de nouvelles perspectives de visibilité, d'investissement et de convergence stratégique. En maximisant la valeur commerciale et en réinvestissant dans les CNP émergents, nous pouvons renforcer durablement le tissu mondial du Mouvement.

3.

Renforcer la gouvernance : intégration et intégrité

Une bonne gouvernance n'est pas un luxe, c'est le fondement d'un succès durable. Ayant été l'un de ceux qui ont porté la réforme du sport aux États-Unis, j'ai contribué à l'intégration de la gouvernance du parasport au sein des fédérations nationales, grâce à la création de structures unifiées et responsables. Je mettrai cette expérience au service de l'IPC pour soutenir des réformes visant à promouvoir la transparence, l'intégrité institutionnelle, et l'autonomisation des athlètes. La gouvernance doit évoluer pour refléter nos valeurs : leadership éthique, équité, et redevabilité à tous les niveaux.

4.

Promouvoir l'équité et l'inclusion : des viviers, pas seulement des voies d'accès

L'équité ne peut se résumer à une case à cocher. C'est une valeur essentielle, une boussole morale pour notre Mouvement. Bien que nous puissions nous réjouir à juste titre d'avancées telles que le renforcement de la parité, des barrières structurelles continuent d'entraver l'inclusion pleine et entière, en particulier pour les femmes en situation de handicap, les athlètes ayant une déficience intellectuelle et les personnes issues de nations sous-représentées. Je défendrai la création de viviers d'athlètes véritablement inclusifs, en facilitant l'accès à l'encadrement et au leadership, et la visibilité dans tous les segments de la communauté du handicap. L'inclusion n'est pas une destination. C'est le baromètre de notre progrès.

5.

Repenser la notion de succès : excellence et bien-être intégral des athlètes

La quête de l'or ne doit jamais se faire au détriment de la dignité humaine. Je me réjouis de constater qu'à travers le Mouvement olympique et paralympique, nous redéfinissons désormais la réussite pour y inclure le bien-être global des athlètes, en les soutenant tout au long de leur parcours, grâce à des ressources en santé mentale, des opportunités éducatives et des perspectives pour l'après-carrière sportive. Je défendrai cette vision au sein de l'IPC, un modèle d'excellence sportive qui honore la personne dans son intégralité et qui reflète notre mission : rendre le monde meilleur grâce au sport. L'accomplissement de l'athlète fait triompher le monde !

Le Mouvement paralympique a transformé ma vie. Il m'a offert une nouvelle identité, une communauté mondiale et la chance de servir un mouvement qui rend véritablement le monde meilleur. Ma gratitude envers ce Mouvement m'inspire une profonde volonté de donner en retour.

En tant que leader au service des autres, je commencerai toujours par écouter, puis je m'attacherai sans relâche à bâtir la confiance et l'harmonie entre toutes les parties prenantes. Cela passe par l'instauration de relations solides et constructives avec le Président de l'IPC et les autres membres du Conseil d'administration, puis par une communication ouverte et transparente avec les athlètes et les dirigeants sportifs. Je m'efforcerai d'être à l'écoute et responsable envers tous.

Perspectives d'avenir : opportunités et responsabilités

Les années à venir seront décisives pour notre Mouvement. Les États-Unis s'apprêtent à accueillir plusieurs rendez-vous internationaux majeurs :



SALT LAKE CITY
UTAH 2034
Hôte des Jeux olympiques
et paralympiques d'hiver



Ces jeux représentent une opportunité historique de visibilité, de croissance et d'impact. Je suis dans une position unique pour rassembler les acteurs concernés et veiller à ce que ces Jeux soient non seulement une réussite, mais aussi un véritable levier de transformation.

Au-delà de la compétition d'élite : un mouvement pour l'humanité

Le parasport va bien au-delà de la compétition d'élite : c'est un mouvement mondial fondé sur la dignité, l'inclusion et l'excellence. Notre ambition audacieuse :

TOUCHER

1,2 MILLIARD
de personnes en
situation de handicap

INSPIRER

8 MILLIARDS
d'êtres humains sur
notre planète

Si nous dirigeons avec intégrité, agissons avec détermination et construisons des partenariats fondés sur un but commun, ces objectifs sont à notre portée.

A portrait of Brad Snyder, a man with short brown hair and a full, reddish-brown beard. He is wearing a blue zip-up jacket over a white collared shirt and a red and blue striped tie. The jacket has a white Nike swoosh on the left chest and the letters "USA" on the right chest.

**JE SUIS
PLEINEMENT
ENGAGÉ DANS
LA QUÊTE D'UNE
EXCELLENCE
INTÉGRALE, AFIN
DE SOUTENIR ET
D'ENCOURAGER
L'ACCOMPLISSEMENT
DE MA
COMMUNAUTÉ.**